



L'ancienne légende du football camerounais, Roger Milla, a pris la défense de Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), suite à l'ouverture d'une enquête par la Confédération africaine de football (CAF) pour "comportements inappropriés présumés".

Milla a vivement critiqué l'ingérence de la CAF dans les affaires du football camerounais et a appelé à ne pas déstabiliser le travail déjà accompli.

Roger Milla interrogé par TV5 Afrique a exprimé son mécontentement face à l'intervention de la CAF dans les affaires internes du football camerounais. Selon lui, la CAF n'a aucun droit de mener des enquêtes dans le football camerounais, car il ne s'agit pas d'une Coupe d'Afrique, mais d'un championnat national.

Milla a également remis en question la contribution de la CAF au football camerounais, affirmant qu'elle ne faisait rien pour mériter de mener des enquêtes. Il a souligné l'importance de ne pas exagérer les problèmes et de ne pas déstabiliser le travail qui a déjà été réalisé pour développer le football au Cameroun.

Samuel Eto'o, en tant que président de la Fecafoot, est visé par une enquête de la CAF pour des comportements inappropriés présumés. Cette enquête a suscité de vives réactions au

Cameroun, où Eto'o est considéré comme l'un des plus grands footballeurs de tous les temps.

Roger Milla, qui a lui-même marqué l'histoire du football camerounais en devenant le premier joueur africain à marquer quatre buts en Coupe du Monde, estime que la CAF devrait se concentrer sur son rôle principal, qui est de promouvoir et de développer le football en Afrique, plutôt que de s'immiscer dans les affaires internes des fédérations nationales.

Cette prise de position de Roger Milla reflète le sentiment général au Cameroun, où de nombreux fans et acteurs du football estiment que la CAF devrait respecter l'autonomie des fédérations nationales et ne pas intervenir de manière excessive dans leurs affaires internes.
